

Calderón y su esposa parten la tradicional rosca de reyes

Escrito por comunicado

Jueves 06 de Enero de 2011 12:30



CD. MÉXICO, Enero 6 de 2011.- El Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, Felipe Calderón Hinojosa, y su esposa Margarita Zavala, Presidenta del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), partieron la tradicional Rosca de Reyes con 900 niñas y niños de casas hogar e instituciones de asistencia pública y privada, en la Residencia Oficial de Los Pinos.

Durante el convivio de Reyes Magos, el Presidente Calderón felicitó a las niñas y niños, y les expresó que son ellos la razón por la cual su Gobierno está trabajando, para que puedan disfrutar un México seguro, donde prevalezca la gente que hace el bien, que es una gran mayoría, muy por encima de la que hace el mal.

Les manifestó que se están construyendo más escuelas y más universidades para que tengan lugar en éstas cuando lleguen a esa edad; también más hospitales y más clínicas para que tengan servicios de salud.

Asimismo, señaló que se trabaja por el medio ambiente para que los niños tengan un México limpio, con bosques, selvas, tierras, ríos y arroyos para que puedan disfrutar la vida.

Finalmente, el Primer Mandatario agradeció a quienes han puesto todo su empeño y cariño al hacerse cargo de estos niños y proveerlos de lo que necesitan.

Los niños que asistieron a Los Pinos son de la Fundación de Ayuda al Débil Mental, A.C.; Comunidad EMAÚS, A.C.; Mensajeros de la Paz, I.A.P.; Fundación Fraternidad Sin Fronteras, I.A.P.; Ser Humano, A.C.; Casa de la Sal, A.C.; Hogar Infantil María de Jesús Romero Rodríguez, I.A.P.; Fundación de Obras Sociales de San Vicente, I.A.P.; Casa Hogar y Centro de Discapacitados de Amecameca, I.A.P.; Grupo Norte Unido, A.C.; Hogar Nuestra Señora de la Consolación para Niños Incurables, I.A.P.; Casa Hogar Villa Nolasco, A.C.; Internado Infantil Guadalupano, A.C.; Casa Hogar Coyoacán; Casa Cuna Tlalpan; Casa Hogar Graciela Zubirán Villarreal; Centro Amanecer para Niños; Fundación Pro Zona Mazahua; Casa de la Amistad para Niños con Cáncer, I.A.P.; Fundación San Judas Tadeo, I.A.P.; Albergue Temporal de la PGR; Todos Sumemos Rosas, A.C.; Fundación Michou y Mau, A.C.; Comunidad Mazahua y Fundación Alianza Indígena.

Acompañaron al Presidente Calderón y a su esposa Margarita Zavala, la Directora General del DIF, Cecilia Landerreche Gómez Morin; la Diputada Yolanda de la Torre Valdez, Presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables de la Cámara de Diputados, y el Senador Guillermo Tamborrel Suárez, Presidente de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables de la Cámara de Senadores.